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PHELLIPE BRITO É EMPOSSADO PRESIDENTE
DO CONSÓRCIO REGIONAL DE SAÚDE

Na terça-feira (01), Phellipe Brito, prefeito de
Ituaçu, foi empossado como novo Presidente do
Consórcio Público Interfederativo de Saúde da
Região de Brumado (CISB), sendo o mais jovem
Presidente de Consórcio de Saúde do Brasil. O
mandato terá duração de dois anos.

Phellipe foi eleito, no dia 19/07, em Assembleia
Geral Extraordinária, que contou com as presenças

PHELLIPE BRITO FOI ELEITO NO DIA 19 DE JULHO E SEU
MANDATO TERÁ DURAÇÃO DE DOIS ANOS. (FOTO: DIVULGAÇÃO)

de representantes de 19 dos 20 municípios
participantes. Duas chapas participaram da disputa e
a votação foi secreta. A Chapa 2, composta pelo
Prefeito Phellipe Brito (Ituaçu), candidato a Presidente
e pelo Prefeito Aloísio (Macaúbas), candidato a vice,
obteve 12 votos e foi eleita.

Falando com a imprensa, após o resultado, o
novo Presidente do CISB, Phellipe Brito, destacou

que a sua intenção é melhorar cada vez mais a
qualidade dos serviços ofertados pela Policlínica
Regional de Saúde. 'Agora não existem mais Chapa
1 e Chapa 2. Fomos eleitos para administrar o
Consórcio e vamos fazer isso de forma igual para
todos, com muita dedicação e empenho, assim
como tenho feito à frente do município de Ituaçu',
afirmou Phellipe.
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UPB E SESAB DISCUTEM MELHORIAS NO
SISTEMA DE REGULAÇÃO DA SAÚDE

Na quarta (02), foi realizada uma reunião entre o
presidente da União dos Municípios da Bahia (UPB),
prefeito Quinho, acompanhado do prefeito de
Encruzilhada, Dr. Lei, e a secretária de saúde do estado,
Roberta Santana, além de técnicos dos órgãos. A
reunião teve o objetivo de debater alternativas para
melhorar a eficiência do sistema regulatório de saúde.

“Como eu falei com o governador, temos que
enfrentar e resolver esse problema grave que é a
regulação que, na verdade, é um problema de todos
nós. Eu quero participar efetivamente da resolução e

 “ESTAMOS À DISPOSIÇÃO PARA UNIR OS PREFEITOS PARA TRABALHAR
NA RESOLUÇÃO DA REGULAÇÃO”, AFIRMOU O PRESIDENTE DA UPB

acrescento que a UPB fez questão de ir a São Paulo
para estudar a questão. Estamos à disposição para
unir prefeitas e prefeitos no sentido de trabalhar para
a resolução da regulação”, declarou o presidente da
UPB ao acrescentar que a recorrência do problema é
o que angustia os gestores.

A secretária reafirmou que não dá para falar de
regulação sem regionalização da saúde. “A gente
tem muita coisa em andamento, incluindo a
estruturação de rede de autossuficiência das
macrorregiões”, antecipou. Roberta Santana

acrescentou, ainda, o interesse do governador em
ampliar o apoio aos municípios para a melhoria da
atenção básica, com o objetivo de evitar complicação
de casos que chegam a urgência e emergência.

Na oportunidade, a titular da pasta de saúde do
estado convidou a UPB para fazer parte do grupo
técnico interno da secretaria que está discutindo ações
de melhoria no sistema da regulação. Vão integrar o
grupo de trabalho da Sesab o superintendente da
UPB, Elve Cardoso, e a coordenadora de Informações
Municipais, Jacira Cavalcanti.
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PREFEITURA DE BRUMADO PUBLICA REPUDIA
FALAS DE VEREADORES EM ENTREVISTA

Nessa quinta-feira (03), a Prefeitura
de Brumado, através da Assessoria de
Comunicação, publicou uma Nota de
Repúdio em razão a falas de vereadores
em entrevista ao site Achei Sudoeste a
respeito da Revista Brumado.

Durante a entrevista o vereador
Reinaldo de Almeida Brito, o Rey de
Domingão, disse que é uma vergonha
para o município a paralisação de tantas
obras importantes quando, em contra-
partida, o prefeito celebrou um contrato,
no valor de R$ 660 mil, para confecção
de uma revista. O vereador Vanderlei
Bastos Miranda, popular Boca, criticou
o prefeito por estar investindo recursos
em propaganda quando deveria
priorizar a saúde. O vereador Rubens
Araújo (Podemos) acusou o prefeito
de cometer arbitrariedades e fazer uma
gestão desastrosa à frente do Municí-
pio. O vereador Harley Lopes também
esteve na entrevista e criticou o
fechamento da Academia de Saúde do
bairro Dr. Juracy.

Diante das falas dos vereadores, em
nota, a Prefeitura demonstrou total
repúdio e afirmou que as informações
ditas eram falsas. "Os Vereadores
Reinaldo de Almeida Brito, Vanderlei
Bastos Miranda, Rubens Araújo e

Harley Lopes propagaram conteúdo
falso sobre a distribuição das revistas,
que de forma alguma custaram
R$660.000,00 aos cofres públicos,
não há sequer nenhum documento
que comprove esse valor. Os mesmos
nunca procuraram o setor de Finanças
e Administração do poder público
para se inteirar sobre a ação".

A Prefeitura também esclareceu
sobre a finalidade da revista para o
município. "A Revista Brumado se trata
de uma ferramenta comunicacional
usada para informar de forma
transparente as pessoas, sobretudo as
que ainda não estão inseridas
totalmente no ambiente online, sobre
os feitos e realizações da Prefeitura".

Por fim, pontou sobre o ato de
compartilhar notícias falsas e solicitou
aos vereadores que comprovem as
informações ditas, "ressaltamos que
criar e compartilhar Fake News é
CRIME, além de um ato desonesto e
indecente. O papel de um vereador
de maneira nenhuma é espalhar
desinformação e enganar a população.
Aos vereadores que estão criando e
espalhando Fake News, os desafiamos
a mostrar algo que comprove a
inverdade proferida".
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O pensamento consciente é aquele que você tem
normalmente, e que tenta resolver os problemas da
vida criando soluções. E o pensamento inconsciente
é aquele que você não gostaria de ter, que produz
emoções negativas especialmente, mas também é
responsável pelas emoções positivas. A questão é
que as emoções negativas estão guardadas no
inconsciente durante toda a vida, desde o útero
materno até hoje, por isso que em muitas pessoas
ele tem uma carga emocional muito forte e produz
muito sofrimento. A pessoa está com depressão e

PENSAMENTO CONSCIENTE E PENSAMENTO INCONSCIENTE
não sabe o porquê, a pessoa está angustiada, e não
sabe o porquê. São medos que são acumulados
durante a vida. Tudo o que você faz e experimenta
na vida se deve a esses dois pensamentos, e o
pensamento produz resultados.

Aqui, existe a necessidade de você se conhecer
e saber a tua história de vida. Por exemplo, se você
tem preocupações hoje, como não conseguir lidar
com uma pessoa na empresa, normalmente é porque
você tem uma carga emocional que bate contra, na
mesma proporção daquilo que essa pessoa na tua

empresa pensa. Muitas vezes o que nós negamos
conscientemente é aquilo que dentro do inconsciente
está lá igual a aquela pessoa. Na verdade, aqui é
preciso fazer sempre uma análise de como nós somos.
O seu pensamento pode trazer uma vida boa ou
pode trazer uma vida destrutiva. O conselho é:
Observe mais aquilo que você pensa, procure ajuda
quando você sente que precisa, porque a mudança
de pensamento não é simples, e não ocorre de um
dia para o outro. Aquilo que eu penso e me faz mal
precisa de ajuda para ser resolvido. Pense nisso.

PADRE EZEQUIEL DAL POZZO

CURSO DE OPERAÇÃO E MANUTENÇÃO DE
TRATORES FOI REALIZADO EM IBIASSUCÊ

Neste mês de julho, a Prefeitura
Municipal de Ibiassucê, através da Sala
do Empreendedor e Secretaria de
Agricultura e Meio Ambiente, em
parceria com o SENAR, realizou o curso
"Operação e Manutenção de Tratores
Agrícolas", tendo duas turmas de
alunos com carga horária de 40 horas
cada, ministradas pelo instrutor do
SENAR, Antônio Tiago. Segundo o
Agente de Desenvolvimento Econômi-
co, Rodrigo Rocha, a ação conjunta
formou 26 tratoristas com certificado
de validade nacional e internacional.

"Foi o momento de nossos muníci-
pes obterem uma Formação Profissional
Rural (FPR) de grande credibilidade, o
que os deixam qualificados a realizarem
um serviço mais seguro e com excelên-

AS VAGAS FORAM PREENCHIDAS INICIALMENTE POR INTEGRANTES DAS
ASSOCIAÇÕES DO MUNICÍPIO, ATRAVÉS DOS PRESIDENTES E TAMBÉM

PELO PÚBLICO GERAL, DE FORMA DEMOCRÁTICA (FOTO: DIVULGAÇÃO).

cia, preparando-os para o mercado de trabalho, e
além disso, evita o mau uso de máquinas dentro
das comunidades rurais. Agradecemos imen-
samente ao SENAR Bahia, ao prefeito Nando
Cardoso pelo apoio, aos presidentes das
associações do município, ao Supervisor do
Sindicato Rural de Guanambi, Jorge Viana, a Técnica
de campo Carol Sousa, ao Vereador Josaphat Farias
e a Presidente da Associação de Forno de Telha,
Maria Mercedes, pela cessão da máquina",
concluiu Rodrigo.

As vagas do curso foram preenchidas
inicialmente por integrantes das associações do
município, através dos presidentes das mesmas, e
também pelo público geral, de forma democrática.
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MICARETA VAI MARCAR COMEMORAÇÕES
PELOS 104 ANOS DE CACULÉ

Em comemoração aos 10 anos de
emancipação política, a Prefeitura de
Caculé, por meio da Superintendência
de Fomento ao Turismo da Bahia
(Sufotur), realizará uma micareta com
atrações de renome e também locais.
A festa acontecerá nos dias 12 e 13
deste mês e promete encantar os
moradores e visitantes.

De acordo com a prefeitura, o
destaque do evento fica por conta das
atrações musicais que prometem fazer o
público dançar e cantar. A lendária
banda Timbalada, famosa por suas
batidas percussivas e performances
carismáticas, promete trazer o axé da
Bahia e recriar a atmosfera dos carnavais
passados. A Patrulha do Samba, conhe-
cida por suas músicas animadas e ritmo
envolvente, também subirá ao palco para
garantir que ninguém fique parado. Além
dessas atrações, os artistas locais também

ALÉM DAS ATRAÇÕES LOCAIS, A FESTA CONTARÁ COM OS SHOWS DAS
BANDAS: TIMBALADA E PATRULHA DO SAMBA. (FOTO: DIVULGAÇÃO)

estarão presentes na programação:
Estação do Samba, Pagode do Alto,
Kleytones e Darlan Black também estão

confirmados no evento.
Além das atrações musicais ,

segundo a organização do evento, o

final de semana terá a realização da
Copa Breno Fabiano de Futsal Feminino,
que é idealizada pela loja Beatriz
Calçados com apoio da gestão
municipal . A Câmara Municipal
também preparou a Sessão Solene de
Entrega de Honrarias 2023 que está
marcada para o dia 12 de agosto às
19h no salão principal da Câmara.

"Os moradores de Caculé e os
visitantes que escolhem participar da
celebração poderão reviver momentos
especiais e criar novas memórias ao
som dos ritmos cativantes e das
atrações de renome que se apre-
sentarão. A micareta se torna, assim,
uma oportunidade de conectar ge-
rações, fortalecendo os laços de
comunidade e compartilhando a
alegria de pertencer a essa cidade
vibrante e cheia de história", informou
a prefeitura.
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10ª CONFERÊNCIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA
SOCIAL FOI REALIZADA EM IBIASSUCÊ

Na última sexta-feira (28), em Ibiassucê, foi
realizada a 10ª Conferência Municipal de
Assistência Social para a avaliação da política da
assistência social e a definição de diretrizes para o
aprimoramento do Sistema Único da Assistência Social
(SUAS). Durante a conferência, foram eleitos
delegados (as) para 14ª Conferência Estadual de
Assistência Social.

A secretária municipal de assistência social, Maria
Placivana Rocha Bispo ministrou o painel breve sobre
a realidade do município, baseado no relatório de
gestão do ano de 2022. O presidente do CMAS
falou da sua trajetória no Conselho desde o ano de
2021, como representante dos usuários e destacando
a importância da secretária e do Presidente do CMAS
serem pessoas negras e demarcarem esses espaços
de poder, como forma de representar e garantir
direitos das minorias.

A palestra foi ministrada por Monaliza Cirino de
Oliveira, conselheira titular do Conselho Estadual
de Assistência Social - CEAS e também pelo Secretário
executivo do CMAS, Jhonatan Abreu.

A CONFERÊNCIA TEVE COMO OBJETIVO A AVALIAÇÃO DA POLÍTICA DA
ASSISTÊNCIA SOCIAL E A DEFINIÇÃO DE DIRETRIZES PARA O

APRIMORAMENTO DO SISTEMA ÚNICO DA ASSISTÊNCIA SOCIAL

BOQUIRA: PREFEITO LUCIANO OLIVEIRA E
SECRETÁRIOS VISITAM COMANDANTE DA 4ª CIPM

Na terça-feira (01), o
Capitão PM Máximo,

Comandante da 4ª CIPM,
recebeu a visita do prefeito

de Boquira, Luciano Oliveira,
acompanhado do secretário
municipal de Saúde, Alan, e

do secretário de Finanças,
Junior. Durante a visita, foram
debatidos temas de interesse

à população de Boquira,
firmando parceria entre o

poder público municipal e a
Polícia Militar para melhor

servir a população e sua
tropa, informou a 4ª CIPM.

O PREFEITO ESTAVA ACOMPANHADO DOS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS DE
SAÚDE E DE FINANÇAS (FOTO: DIVULGAÇÃO)
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AO LADO DE LULA, JERÔNIMO RESSALTA
IMPORTÂNCIA DA EDUCAÇÃO EM TEMPO INTEGRAL

Nessa segunda-feira (31), o governador Jerônimo
Rodrigues esteve presente no Palácio do Planalto,
em Brasília, para a cerimônia de Sanção do Projeto
de Lei n° 2617, de 2023, que institui o Programa
Escola em Tempo Integral. O evento foi comandado
pelo presidente Luiz Inácio Lula da Silva e pelo
ministro da Educação, Camilo Santana.

A nova legislação tem como objetivo regula-
mentar o repasse de recursos e assistência técnica
da União para Estados, Distrito Federal e Municípios,
com o propósito de ampliar o número de vagas na
modalidade de ensino em tempo integral no país.
Na cerimônia, foi anunciado que serão destinados
R$ 4 bilhões para investimento no programa, com a
meta de criar 3,6 milhões de novas vagas até o ano
de 2026, sendo um milhão de novas matrículas já
na primeira etapa.

Jerônimo Rodrigues lembrou que, na Bahia, esse
modelo já está sendo priorizado nas escolas
estaduais. “A Bahia defende a educação em tempo
integral, e o Estado está fazendo a sua parte,
entregando escolas com um padrão de infraestrutura
que inclui laboratórios, biblioteca, piscina, campo
coberto, auditório e refeitório, tudo para valorizar o

A CRIAÇÃO DO PROGRAMA ESCOLA EM TEMPO INTEGRAL BUSCA
ATINGIR A META 6 DO PLANO NACIONAL DE EDUCAÇÃO (PNE)

professor e o estudante”, citou o governador,
acompanhado da secretária estadual da Educação,
Adélia Pinheiro. As escolas mencionadas por
Jerônimo estão sendo inauguradas na capital e em
diversas cidades do interior. Desde o início do ano,
já foram entregues 25 unidades de ensino em tempo
integral, entre novas escolas e obras de ampliação,
com modernização.

O novo programa prevê uma jornada igual ou
superior a sete horas diárias, ou 35 horas semanais,
e inclui atividades optativas, tais como Educação
Ambiental, Cultura Digital, Comunicação e Uso de
Mídias, Investigação no campo das Ciências da
Natureza e Educação Econômica. Ainda no evento,
Jerônimo falou sobre a importância do ensino integral
começar desde cedo. “Esse reforço do Governo Federal
serve para fortalecer também a rede municipal, que é a
base para a Educação. Quando o aluno já conhece a
cultura da escola em tempo integral, desde pequeno,
essa criança já chega ao Ensino Médio com outro
perfil de estudante”, completou o governador.

O presidente Lula ressaltou que o investimento
em escolas públicas não pode ser entendido como
"gasto", e afirmou que o programa para ensino em

tempo integral chegou atrasado. “A escola de tempo
integral chega atrasada, porque, quem sabe a gente
pudesse ter feito há 30 anos ou há 15 anos, mas
não foi feito. Certamente, porque alguém dizia que
custava muito, e quem vai ficando sempre para
escanteio é o povo mais necessitado”, disse o
presidente.

De acordo com o ministro da Educação, Camilo
Santana, a ideia é construir uma política nacional
que possa olhar com equidade a distribuição de
matrículas. “A escola em tempo integral significa
redução da violência. É a garantia de que não vamos
perder nenhuma criança para a evasão”, completou.

AMPLIAÇÃAMPLIAÇÃAMPLIAÇÃAMPLIAÇÃAMPLIAÇÃO DE MO DE MO DE MO DE MO DE MAAAAATRÍCULTRÍCULTRÍCULTRÍCULTRÍCULAS -AS -AS -AS -AS - A criação
do Programa Escola em Tempo Integral marca um
novo capítulo na política nacional de ampliação de
matrículas no ensino em tempo integral, buscando
atingir a meta 6 do Plano Nacional de Educação
(PNE). Essa meta estabelece a oferta de educação em
tempo integral em, pelo menos, 50% das escolas
públicas, atendendo, no mínimo, 25% dos alunos
da educação básica. Nesse sentido, serão priorizados
os estados e municípios que se encontram mais
distantes dessa meta.
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GT MULTIMODAL DE TRANSPORTE DO CREA-
BA PROMOVE WORKSHOP EM BRUMADO

O Crea-BA, por meio do GT Multimodal de
Transporte, vai realizar, no dia 24 de agosto, das 9h
às 16h, em Brumado, o workshop sobre o
planejamento ferroviário do Estado da Bahia. O
Grupo de Trabalho foi criado pelo plenário do
conselho com o objetivo de discutir o planejamento
de diversos modais.

No workshop, serão apresentadas algumas
possibilidades de interligação da Fiol com a Fico e
com a Ferrovia Centro-Atlântica e, posteriormente,
ouvidos representantes do poder público local,
empresários e a população da região. Na ocasião, será
confeccionada uma carta com decisões do evento para
ser entregue ao governador Jerônimo Rodrigues.

O workshop acontecerá no Auditório do
SEMAC - Serviço Municipal de Atendimento ao
Cidadão, localizado na Rua Dr. Mário Meira, nº
79, Brumado-BA.

EVENTO TERÁ COMO TEMA O PLANEJAMENTO FERROVIÁRIO NA BAHIA

RESTAURANTE POPULAR JÁ SERVIU MAIS
DE 400 MIL REFEIÇÕES EM BRUMADO

Inaugurado em dezembro de 2021,
o Restaurante Popular Professora Rita
Alves Ataíde já serviu mais de
400.000 refeições. Por dia, são
servidos 1.000 almoços a um preço
acessível de apenas R$ 3,00, sendo que
a Prefeitura de Brumado complementa
esse valor com mais R$ 3,88 para pagar
o valor final da refeição, de R$ 6,88.

Localizado no antigo DERBA, em
um ponto de fácil acesso, o Restaurante
Popular cumpre um rigoroso padrão
sanitário e nutricional, acompanhado
de perto por nutricionistas que criam
o cardápio com uma grande variedade
de alimentos. O menu é diversificado
e vai desde feijoada à vatapá, e sempre
acompanhado por suco e sobremesa.

O serviço em Brumado funciona de
segunda a sábado e também em
feriados, sempre das 11h às 14h. O
Restaurante Popular é aberto a todas
as pessoas.

O SERVIÇO EM BRUMADO FUNCIONA DE SEGUNDA A SÁBADO E
TAMBÉM EM FERIADOS, SEMPRE DAS 11H ÀS 14H. (FOTO: DIVULGAÇÃO)
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BRUMADO: EX-PROMOTOR DE JUSTIÇA DR.
SIDNEY MEIRELLES MORRE AOS 89 ANOS

Faleceu, nessa segunda-feira (31),
o Dr. Sidney Joaquim de Meirelles,
aos 89 anos. Ele foi promotor de

Justiça em Brumado e grande
cidadão, honrado, exemplar e

querido por todos. Dr. Sidney nasceu
em Caetité/BA, em 6 de novembro

de 1933. Formou-se em Direito pela
Universidade Católica do Estado da

Bahia, em 1961. Ingressou no
Ministério Público da Bahia em 1962

e foi promovido a promotor de
Justiça em Brumado, em 1965. Dr.

Sidney exerceu a função de promotor
de Justiça por mais de 30 anos em
Brumado e também foi o fundador

da Escola Nossa Senhora de Fátima
(ENSF). O velório foi realizado na

Câmara de Vereadores e o
sepultamento ocorreu na

terça-feira (01), às 16h.

DR. SIDNEY FOI PROMOTOR DE JUSTIÇA POR MAIS DE 30 ANOS E
TAMBÉM FOI O FUNDADOR DA ESCOLA NOSSA SENHORA DE FÁTIMA

UPB RECEBE VISITA DO SECRETÁRIO DE
ASSUNTOS FEDERATIVOS DA PRESIDÊNCIA

Para fortalecer o diálogo sobre os projetos do
governo federal voltados aos municípios, o secretário
Especial de Assuntos Federativos da Secretaria de
Relações Institucionais da Presidência da República,
André Ceciliano, visitou a União dos Municípios da
Bahia (UPB) nessa terça-feira (01). Na chegada,
Ceciliano foi recepcionado pelo presidente da UPB,
prefeito Quinho de Belo Campo e por diversos
prefeitos. Entre as novidades, Ceciliano apresentou
a Caravana Federativa, que terá a primeira edição
realizada na Bahia, nos dias 24 e 25 deste mês de
agosto, com atendimento dos ministérios aos gestores.

"É uma honra receber o secretário aqui na UPB e
ainda melhor receber a notícia da realização dessa
caravana, que vai nos ajudar a solucionar diversas
demandas. É uma oportunidade de ampliar esse
diálogo com o governo federal para que o
desenvolvimento possa chegar em todos os 417
municípios da nossa Bahia", afirmou o presidente
da UPB. O gestor ainda apresentou o projeto do
Encontro de Prefeitos e Prefeitas, que a UPB realizará
em outubro, e o projeto UPB no Campo, que será

ANDRÉ CECILIANO APRESENTOU PROJETOS PARA OS MUNICÍPIOS

lançado pela entidade no dia 17 de agosto.
Na visita, André Ceciliano conheceu a estrutura

da UPB e as áreas técnicas da entidade, que oferece
assessoramento especializado aos municípios. O
secretário antecipou como será a Caravana Federativa
do governo federal para facilitar aos gestores o

atendimento mais próximo e solucionar demandas das
prefeituras. "Vamos trazer alguns ministérios, ligados à
área social, saúde, educação, infraestrutura e vamos
precisar do apoio da UPB na mobilização dos gestores",
afirmou Ceciliano. A ação está sendo organizada com
o apoio da UPB e do Governo do Estado da Bahia.
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BOQUIRA: REALIZADA FORMATURA DO PROERD

Na terça-feira (01), em Boquira, foi realizada a
formatura do Programa Educacional de Resistência
às Drogas e à Violência (PROERD). O projeto é
desenvolvido pelo instrutor CB PM Stenio, o qual é
responsável por zelar e instruir os alunos a serem
cidadãos conscientes dos problemas de uso de
drogas. O evento contou com a presença do Capitão
PM Máximo, comandante da 4ª CIPM, do Capitão
PM Rodrigues, do Tenente PM Gotardo, do Inspetor
General Jonas e de representantes da prefeitura,
secretaria municipal de educação e conselho tutelar.

Durante a solenidade, foi realizada a entrega dos
certificados aos formandos e o prêmio ao aluno
destaque do semestre. Segundo a PM, os convidados
salientaram a importância do projeto para a formação
das crianças com o ensino lúdico enfatizado na
prevenção ao uso de drogas. "As aulas mostram ao
estudante como se manter longe de más companhias,
a evitar a violência, a resistir às pressões diretas ou
indiretas e a sempre acionar os pais ou responsáveis
quando necessário", informou a 4ª CIPM.

DURANTE A SOLENIDADE, FOI REALIZADA A ENTREGA DOS CERTIFICADOS
AOS FORMANDOS E O PRÊMIO AO ALUNO DESTAQUE DO SEMESTRE
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ENTREGAS BENEFICIAM PRODUTORES DE OVINOS
DE CAPRINOS DE OLIVEIRA DOS BREJINHOS

Em visita ao município de Oliveira dos Brejinhos,
no Território do Velho Chico, neste domingo (30),
Jerônimo Rodrigues, acompanhado pela primeira-
dama, Tatiana Velloso e demais autoridades, fez
entregas e participou da 18ª Feira do Bode. Importante
atividade econômica em Oliveira dos Brejinhos, a
ovinocaprinocultura foi contemplada pelo Governo
do Estado, com investimentos de R$ 4,2 milhões,
por meio de ações do Projeto Bahia Produtiva, sob
coordenação da Companhia de Desenvolvimento e
Ação Regional (CAR), órgão vinculado à Secretaria
de Desenvolvimento Rural (SDR).

Por meio de convênio entre a CAR e a Cooperativa
Central de Empreendimentos da Agricultura Familiar
do Estado da Bahia (Coopeaf), 408 famílias de
agricultores foram beneficiadas com a entrega de uma
Unidade de Produção de Ração para ovinos e caprinos.

Jerônimo ressaltou a importância do setor para a
região e para todo o estado. "Isso aqui é uma atividade
econômica muito importante para a Bahia, que está
entre os maiores produtores de caprinos e ovinos
do Brasil. Nós temos um rebanho significativo, essa
região aqui, assim como a região norte, é uma forte
produtora. E a Feira do Bode já está na 18ª edição,
o pessoal resistindo, trazendo o que há de melhor.
Aqui também realizamos entregas para melhorar a
capacidade produtiva e melhorar o rebanho e
comercialização", disse o governador.

FFFFFOOOOOMENTMENTMENTMENTMENTO - O - O - O - O - O investimento do Governo do
Estado também foi aplicado para aquisição de um
caminhão,  máquinas, equipamentos e matrizes
caprinos e ovinos, além de recursos aplicados para
adequação da infraestrutura para comercialização de
animais e aquisição de mudas e semoventes.

Conforme o titular da SDR, Osni Cardoso, a
estratégia de investir nos pequenos e médios
produtores vai trazer impacto para a região. "Aqui a
gente pensou um pouquinho no sistema inteiro,
foram mais de R$ 4,5 milhões de investimentos desde
o galpão aos equipamentos, além de entrega direta

IMPORTANTE ATIVIDADE ECONÔMICA NO MUNICÍPIO, A
OVINOCAPRINOCULTURA FOI CONTEMPLADA PELO GOVERNO DO ESTADO,

COM INVESTIMENTOS DE R$ 4,2 MILHÕES (FOTOS: MATEUS PEREIRA)

para os produtores do campo. O que a gente quer é
facilitar a vida do homem e da mulher no campo a
partir da produção de ovinos e caprinos. E o Governo
do Estado ainda vai fomentar muito o setor para
que a gente possa atingir o mercado nacional com
solidez", afirmou.

A 18ª Feira do Bode é realizada pela Central de
Associações de Fundo de Pasto, com exposições e
comercialização de animais, comidas típicas e
artesanatos.

O coordenador executivo da Central do Bode
destacou a importância dos recursos aplicados para
o fortalecimento da economia do município. "Essas

entregas nos potencializa e nos projeta como um
polo produtor, não só de energias renováveis, mas
também de caprinos e ovinos. São comunidades
tradicionais, a gente está buscando com esses
investimentos do Estado dar um salto e aproveitar a
conjuntura para crescer ainda mais", explicou.

Produtor de ovinos, Pedro Oliveira participou da
Feira do Bode expondo seus animais e enfatiza as
melhorias a partir dos investimentos do Governo
do Estado. "As máquinas servem para melhorar o
rebanho que a gente cria, porque tem a seca que é
difícil e todo ano tem, né? Aí com as novas máquinas
fica mais fácil para fazer a ração dos animais".
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CÂMARA DE DOM BASÍLIO VAI VOTAR PROJETO
DE LEI, QUE TRATA DA RECOMPOSIÇÃO
SALARIAL DE SERVIDORES PÚBLICOS

O PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR FOI ENCAMINHADO PARA AS COMISSÕES
PERMANENTES E DEVERÁ SER VOTADO NA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA

Na quarta-feira (02), foi realizada a sessão de
reabertura dos trabalhos legislativos da Câmara
Municipal de Dom Basílio. A sessão foi conduzida
pelo Presidente Gelson Caires e contou com as
presenças de 8 dos 9 vereadores que compõe o
legislativo municipal: Edy Frutas, Gelson Caires, Lôro
Queiroz, Ney da Van, Núbia Cristina, Prof. Luiz
Eugênio, Zilmar Chaves e Zory Oliveira. Ausência
justificada do Vereador Gonçalo Santana.

A sessão, que marcou o início dos trabalhos do
segundo semestre legislativo, foi marcada pela

recepção do Projeto de Lei Complementar Nº 06/
2023, que trata da recomposição salarial dos
ocupantes de cargos efetivos e comissionados do
município de Dom Basílio. O referido projeto prevê
uma recomposição de 12% nos vencimentos, sendo
que os ocupantes de cargos efetivos receberão o
reajuste retroativo a janeiro/23, dividido em 6 parcelas.
Já os ocupantes de cargos comissionados terão direito
à recomposição após a sanção do Projeto de Lei. Não
serão beneficiados pelo projeto os servidores que
recebem um salário mínimo e os aqueles que têm

vencimentos fixados em plano de carreira.
O Projeto de Lei Complementar Nº 06/2023

foi encaminhado para as comissões permanentes pelo
Presidente Gelson Caires, que aproveitou a
oportunidade para comentar sobre a sua importância.
Segundo o Edil, os servidores municipais estão
ansiosos pela aprovação do projeto.  Gelson destacou
que este percentual foi definido em audiência, da
qual participou, representando o legislativo municipal
e que contou ainda com os presenças de
representantes do sindicato e do poder executivo.

APROVADA INDICAÇÃO CONJUNTA PARA
PAVIMENTAÇÃO DA RUA ISALINA PEREIRA DA SILVA

Os vereadores que compõe a
Câmara Municipal de Dom Basílio apro-
varam, por unanimidade, a indicação
conjunta ao poder executivo, visando a
pavimentação da Rua Isalina Pereira da
Silva, localizada no centro da cidade.
Inicialmente, a indicação havia sido
apresentada em conjunto pelos verea-
dores Gelson Caires e Lôro Queiroz,
mas após discussão ficou definido que
seria feito de forma conjunta por todos
os Edis, vez que outros vereadores já
haviam apresentado indicação com o
mesmo objetivo anteriormente.

Em defesa da proposta, o Vereador

e Presidente da Câmara, Gelson Caires,
destacou que a indicação visa melhorar
a qualidade de vida da população, que
sofre com falta de calçamento, principal-
mente no período das chuvas. Ao
defender a aprovação da indicação
conjunta, Gelson destacou que o
interesse da população deve ficar acima
da vaidade política e que o mais
importante é que a obra seja realizada.

Já o Vereador Lôro Queiroz afirmou
esperar que a indicação seja atendida
com a maior brevidade possível pela
administração municipal, que tem à sua
frente o Prefeito Roberval Meira.



Jornal Tribuna do SertãoEDIÇÃO 1.368 - 24/07 A 05 DE AGOSTO DE 2023 Página 13

EDIÇÃO DISPONÍVEL EM: WWWEDIÇÃO DISPONÍVEL EM: WWWEDIÇÃO DISPONÍVEL EM: WWWEDIÇÃO DISPONÍVEL EM: WWWEDIÇÃO DISPONÍVEL EM: WWW.SERT.SERT.SERT.SERT.SERTAAAAAOHOJEOHOJEOHOJEOHOJEOHOJE.COM.BR/EDICOES.COM.BR/EDICOES.COM.BR/EDICOES.COM.BR/EDICOES.COM.BR/EDICOES
Assinado digitalmente por Líder Gráfica, Comunicação e Pesquisa Ltda   -   CNPJ 10.841.540/0001-51   -   CERTIFICADO DIGITAL 429A3466531D1A974EC05D414A3CC924

AGENTES DO SAMU 192 DE BRUMADO,
TANHAÇU E IBICOARA PARTICIPAM DE CURSO

DE QUALIFICAÇÃO PROFISSIONAL

Na terça (02) e quarta-feira (03), Agentes do
SAMU 192 de Brumado, Tanhaçu e Ibicoara
participaram de uma qualificação promovida pelo
Núcleo de Educação Permanente (NEP). Os
ensinamentos, teóricos e práticos, abordaram técnicas

MOTORISTAS, ENFERMEIROS, TÉCNICOS DE ENFERMAGEM E
MÉDICOS PARTICIPARAM DA QUALIFICAÇÃO. (FOTO: DIVULGAÇÃO)

para um melhor atendimento pré-hospitalar. A
qualificação dos motoristas, enfermeiros, técnicos de
enfermagem e médicos que trabalham no SAMU tem
o papel de preparar ainda mais estes profissionais,
os capacitando para levar cada vez mais cuidado,

atenção e excelência nos atendimentos prestados
durante as ocorrências. O SAMU 192 Brumado é
uma das 20 centrais de regulação geral do Serviço
de Atendimento Móvel de Urgência baiano e atende
ao total 21 municípios.
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DOM BASÍLIO: VEREADOR NEY DA VAN INDICA
CONSTRUÇÃO DE PRAÇA E ESTUDO PARA

TRANSPOSIÇÃO DO RIO BRUMADO

Na sessão de abertura dos trabalhos legislativos,
realizada na quarta (02), o Vereador Jocinei Silva
Costa (Ney da Van) apresentou duas indicações ao
poder executivo, ambas aprovadas por unanimidade
pelo plenário. A Indicação Nº 013/2023 visa a
construção de uma praça pública no bairro Santa
Luzia, ao lado do minicampo. Segundo o Edil, trata-
se de uma reivindicação da comunidade, que vai
melhorar o bem estar da população. Já a Indicação
Nº 014/2023, tem como finalidade a realização de
estudo técnico de viabilidade da transposição das
águas do Rio Brumado para a Barragem Riacho do
Paulo. Em defesa da sua indicação, Ney da Van
destacou que esta é uma reinvindicação antiga da
sociedade, que visa amenizar os efeitos da seca em
Dom Basílio, bem como viabilizar a busca por recursos
junto ao governo federal para a sua execução. As
duas indicações foram aprovadas por unanimidade
e encaminhadas ao Poder Executivo.

INDICAÇÃO Nº 014/2023 TEM COMO FINALIDADE A REALIZAÇÃO DE ESTUDO
DE VIABILIDADE DA TRANSPOSIÇÃO DAS ÁGUAS DO RIO BRUMADO PARA A

BARRAGEM RIACHO DO PAULO (FOTO: ARQUIVO/SERTÃO HOJE).
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PREFEITURA MUNICIPAL DE JACARACI
CNPJ: 13.677.109/0001-00

PREFEITURA MUNICIPAL DE IBIASSUCÊ
CNPJ 13.676.986/0001-66

PREFEITURA MUNICIPAL DE IBICOARA
CNPJ 13.922.588/0001-82

PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAJERU
CNPJ 13.284.658/0001-14

PREFEITURA MUNICIPAL DE SAPEAÇU
CNPJ 13.696.257/0001-71

REPUBLICAÇÃO DO EDITAL DE LICITAÇÃO TOMADA DE PREÇOS Nº 06/2022 - Objeto: Construção de campo society, com
grama sintética, para a Escola Municipal AnísioTeixeira, conforme edital e anexos. Data: 11/08/2023. Horário: 08:00 h. Tipo:
Menor Preço. Osinteressados poderão obter informações e/ou Edital e seus anexos na Prefeitura Municipal deJacaraci, Setor
de Licitações e Contratos, na Av. Mozart David nº 01, Bairro Centenário, no horário08:00 às 12:00 h, de segunda a sexta e no
site www.jacaraci.ba.gov.br. Jacaraci, 26 de julho de 2023.João Paulo da Silva Souza-Presidente da CPL.
AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO 012/2023 - SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS - Objeto: Registro de preços
destinado a eventual e futura aquisição de peças destinadas à manutenção dos veículos (uno, fiorino, saveiro, strada, doblôs,
ford ka e citroen) a serviço da Administração municipal, conforme edital e anexos. Data: 09/08/2023. Horário: 08:15 h. Critério:
Menor Preço por Lote. Os interessados poderão obter informações e/ou Edital e seus anexos no Centro Administrativo de
Jacaraci, Setor de Licitações e Contratos, na Av. Mozart David 01 - Centenário - Jacaraci/BA, no horário de segunda a quinta de
08:00 às 14:00 h e na sexta de 07:00 às 13:00 h, no endereço eletrônico www.licitacoes-e.com.br, http:// www.jacaraci.ba.gov.br.
Fone: (77) 3466-2151. Jacaraci, 27 de julho de 2023. João Paulo da Silva Souza - Pregoeiro.
ERRATA - NA LEI Nº 244, DE 21 DE JULHO DE 2023 - Denomina logradouro público municipal, e dá outras providências,
publicado no Diário Oficial do Município sexta-feira, 21 de julho de 2023, Ano XV, Página 4, Edição N° 3042. Retifica: - Onde
se lê: PRAÇA NOSSA SENHORA SANTANA. - Leia-se: PRAÇA SENHORA SANT'ANA. Jacaraci, 24 de julho de 2023. ANTÔNIO
CARLOS FREIRE DE ABREU - Prefeito Municipal. ADELMO GOMES PEREIRA - Secretario de Administração.
TORNAR SEM EFEITO A PUBLICAÇÃO DO EXTRATO DO PRIMEIRO TERMO ADITIVO DE REEQUILÍBRIO DE PREÇOS
- O Prefeito do Município de Jacaraci, no uso de suas atribuições legais, torna público que decidiu tornar SEM EFEITO a
Publicação do extrato do primeiro termo aditivo de reequilíbrio de preços pregão eletrônico nº 004/2023, ata de registro de preços
n.º 013/2023, veiculada em 24 de julho de 2023, edição 3043, pag. 05, do Diário Oficial do Município. Jacaraci - Bahia, 25 de
julho de 2023. Antônio Carlos Freire de Abreu - Prefeito.
RATIFICAÇÃO DO ATO - PROCESSO ADMINISTRATIVO N° 051/2023 - DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 019/2023 - O Prefeito

AVISO DE LICITAÇÃO CREDENCIAMENTO Nº 005/2023 - A Prefeitura de Ibiassucê/BA, sediada na Praça Oliveira Brito, nº
100, Centro, Ibiassucê - Bahia, através da Secretaria Municipal de Saúde, por sua Comissão Permanente de licitação, com base
na Lei Federal nº 8.666/93 e suas alterações, torna público que no período de 01 de agosto de 2023 até o dia 29 de dezembro
de 2023, das 08h00min às 12h00min, no setor de licitações e contratos, na sede da Prefeitura de Ibiassucê - Bahia, serão
recebidas as documentações relativas ao CREDENCIAMENTO Nº 005/2023, objetivando o credenciamento de empresas
especializadas para a prestação de serviços de manutenção mecânica na frota de veículos leves e pesados da Prefeitura
Municipal de Ibiassucê/BA. O Edital e anexos, poderão ser adquiridos no setor de licitações da Prefeitura de Ibiassucê e/ou
via e-mail: licitacaoibiassuce@gmail.com, das 08h00min às 12h00min. Ibiassucê - Bahia, 31 de julho de 2023. Gutemberg
Cardoso Filho - Presidente da Comissão.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL SRP Nº 021/2023 - O Pregoeiro de Ibicoara realizará o Pregão Presencial SRP
nº 021/2023 - objeto - aquisição de equipamentos de monitoramento eletrônico e serviços de instalação, para atender à demanda
das Secretarias de Administração, Assistência Social, Educação e Saúde. Edital e inf. das 08:00 às 12:00, pelo tel: (77) 3413-
2199 ou pelo email: licitacaoibicoara2124@gmail.com. Abertura no dia 16 de agosto de 2023 às 10:00. Ibicoara-Bahia, 01 de
agosto de 2023. Renan Pires Silva - Pregoeiro.

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 012/2023 - A Prefeitura Municipal de Guajeru-Ba, em acordo com Decreto
Municipal nº 065, de 07 de maio de 2013, Decreto Municipal nº 066, de 07 de maio de 2013, Leis Federais nº 8.666/93, e nº 10.520/
02 com suas ulteriores alterações, torna público a realização do Pregão Eletrônico nº 012/2023 do tipo menor preço Global, com
modo de disputa "aberto". OBJETO: Contratação de empresa para prestação de serviço de Levantamento de Informações
Patrimoniais dos Pontos Consumidores de Energia Elétrica e Fornecimento de Sistema de Gestão e Controle de Serviços
Públicos, incluindo Sistema WEB e aplicativos, de acordo com as especificações constantes do Edital. O pregão será realizado
no site www.licitacoes-e.com.br, no qual encontra-se o edital completo. Demais publicações e Edital deste processo serão
divulgados no site Diário Oficial do Município: https://transparencia.governodeguajeru.ba.gov.br/diario-oficial. RECEBIMENTO
DAS PROPOSTAS: até 17/08/2023, às 08:45h. Início da sessão de disputa eletrônica: 17/08/2023, às 09:00h. Informações:
licitacaoguajeru@gmail.com e (77)3417-2252. Jilvan Teixeira Ribeiro - Prefeito Municipal.

AVISO DE LICITAÇÃO FRACASSADA (PREGÃO PRESENCIAL Nº 018/2023) - A PREFEITURA MUNICIPAL DE SAPEAÇU
torna público que o PREGÃO PRESENCIAL Nº Nº. PP-018-2023, realizado no dia 28/07/2023 às 09:00 hs, objetivando a
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE CONSULTAS MÉDICAS E REALIZAÇÃO DE EXAMES
LABORATORIAIS E DE IMAGEM VISANDO ATENDER A DEMANDA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DESTE
MUNICÍPIO, foi considerada FRACASSADA, tendo em vista que os preços apresentados pela empresa participante do certame
não atenderam as expectativas desta administração. Sapeaçu, 03 de Agosto de 2023. Wellington Santos da Silva - Pregoeiro
Oficial. Decreto 028/2023.
AVISO DE LICITAÇÃO (PREGÃO PRESENCIAL Nº 018/2023) * - Nº PP-018-2023| OBJETO: REFERENTE À CONTRATAÇÃO
DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE CONSULTAS MÉDICAS E REALIZAÇÃO DE EXAMES LABORATORIAIS
E DE IMAGEM VISANDO ATENDER A DEMANDA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DESTE MUNICÍPIO. SESSÃO:
17/08/2023. HORÁRIO: 09:00 hs. O Edital poderá ser adquirido gratuitamente através de solicitação pelo e-mail:
licitacao.sapeacu@gmail.com ou através do site: http://sapeacu.ba.gov.br . Sapeaçu, 04 de Agosto de 2023. Wellington Santos
da Silva - Pregoeiro Oficial. Decreto 028/2023.

Municipal de Jacaraci, no uso de suas atribuições legais, ratifica o processo administrativo n° 051/2023 de Dispensa de
Licitação nº 019/2023 que tem por OBJETO: O presente contrato tem por objeto a contratação de empresa para o fornecimento
de cortinas e persianas (lote remanescente) para atender as necessidades das unidades escolares da Secretaria Municipal de
Educação, no município de Jacaraci- Bahia. CONTRATADA: JOHNSON GOMES SANTOS ME, inscrita no CNPJ: 28.613.796/
0001-77, sediada na Avenida Antonio Botelho Neto, nº 362, Alto da Montanha, Licinio de Almeida/BA, CEP 46330-000. Com
vigência até 30/09/2023, conforme o Art. 24, inciso II e V da Lei 8.666/93. Jacaraci/BA, 27 de julho de 2023. ANTONIO CARLOS
FREIRE DE ABREU - Prefeito Municipal.
TERMO DE HOMOLOGAÇÃO - CREDENCIAMENTO Nº. 002/2023 -  PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº. 012/2023 - O Prefeito
Municipal de Jacaraci, Bahia, usando de suas atribuições legais e de conformidade com a Lei Federal nº. 8.666/93 e suas
alterações posteriores, após constatada a regularidade dos atos da Comissão Permanente de Licitação, resolve homologar os
procedimentos atinentes à habilitação para credenciamento de pessoa(s) jurídica(s) para fornecimento de medicamentos éticos,
genéricos e similares com descontos predefinidos, dos quais o fundo municipal de saúde não possua em estoque no momento,
através de cadastro realizado diretamente no setor especifico (farmacêutica) da secretaria municipal de saúde do município de
Jacaraci para entrega direta ao paciente na sede do município, consoante os documentos acostados aos autos. CREDENCIADA:
DUQUES E SOARES LTDA ME. CNPJ 16.498.578/0002-30. ENDEREÇO Pça. Francisco David n° 136 - Povoado de Irundiara.
CIDADE / UF / CEP Jacaraci- Bahia, CEP: 46.310-000. REPRESENTANTE LEGAL JORDANA SOARES SANTANA. CPF / RG
CPF: 011.028.255-81, RG n.º 1665924632 SSP BA. Registre-se, cumpra-se, publique-se e lavre-se o Contrato. Jacaraci - Bahia,
01 de agosto de 2023. Antônio Carlos Freire de Abreu - Prefeito Municipal.
TERMO DE ADJUDICAÇÃO E HOMOLOGAÇÃO - PREGÃO PRESENCIAL-SRP Nº. 005/2023, PROCESSO ADMINISTRATIVO
Nº. 048/2023 - O Prefeito Municipal de Jacaraci, Bahia, usando de suas atribuições legais e de conformidade com a Lei Federal
nº. 10.520/02, com a aplicação subsidiaria da Lei nº. 8.666/93 e suas alterações posteriores, após constatada a regularidade
dos atos procedimentais, resolve Adjudicar e Homologar o Processo Licitatório supracitado, referente ao Registro de preços
destinado a eventual e futura prestação de serviços de hora/máquina do tipo pá carregadeira, conforme edital e anexos.
ADJUDICADO PARA: MURILO BOTELHO ENGENHARIA EIRELI. CNPJ: 29.992.776/0001-17. ENDEREÇO Praça Prisciliano
Ladeia, 160 - Centro. CIDADE / UF / CEP Jacaraci - BA - CEP: 46.310-000. REPRESENTANTE LEGAL MURILO LEITE
BOTELHO. CPF / RG CPF: 063.951.605-08 e RG: 15.968.780-29 SSP/BA. LOTES 01, 03 e 05. VALOR R$ 543.000,00 (quinhentos
e quarenta e três mil reais). ADJUDICADO PARA: DPB SERVIÇOS LTDA. CNPJ: 28.524.792/0001-12. ENDEREÇO Rua São
Joaquim n° 41 - Centro. CIDADE / UF / CEP Ibiassucê- Bahia, CEP: 46.390-000. REPRESENTANTE LEGAL DANIEL PRADO
BRITO. CPF / RG CPF: 032.325.135-81/ RG n.º 939420791 SSP BA. LOTE 02. VALOR R$ 225.000,00 (duzentos e vinte e cinco
mil reais). ADJUDICADO PARA: DANTAS & OLIVEIRA LTDA. CNPJ: 09.503.034/0001-73. ENDEREÇO Av. Antônio Carlos
Magalhães n° 236- Potosi. CIDADE / UF / CEP Licínio de Almeida - BA - CEP: 46.330-000. REPRESENTANTE LEGAL
CLAUDEMI DANTAS DE OLIVEIRA. CPF / RG CPF: 434.592.936-91 e M2899230 SSP/MG. LOTE 04. VALOR R$ 149.500,00
(cento e quarenta e nove mil e quinhentos reais). Registre-se, cumpra-se, publique-se e lavre-se a Ata de Registro de Preços.
Jacaraci - Bahia, 01 de agosto de 2023.
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CÂMARA DE ITUAÇU: SESSÃO SOLENE MARCA
ABERTURA DOS TRABALHOS NO 2º SEMESTRE

Nesta sexta-feira (04), a Câmara Municipal de
Vereadores de Ituaçu realizou a sessão solene de
abertura dos trabalhos legislativos no segundo
semestre de 2023. A sessão foi conduzida pelo
Presidente Almir dos Santos Pessoa e contou com
as presenças de 9 dos 11 vereadores que compõem
o legislativo municipal: Adriano Machado, Almir
Pessoa, Branco do Guigó, César do Povo, Joel
Teixeira, Nei de Tranqueiras, Ronaldo Rocha,
Sivaldinho e Zé Paixão. Ausentes os vereadores
Marcinho de Noé e Nenê de Dona Santa. Por se

tratar se uma sessão solene, não houve a
apreciação de nenhuma matéria.

Falando na abertura da sessão, o Presidente
Almir Pessoa destacou a sua intenção de continuar
conduzindo os trabalhos legislativos com transpa-
rência, em parceria com o poder executivo. "Vamos
continuar agilizando a tramitação dos projetos de
interesse do município, contribuindo para o
desenvolvimento de Ituaçu, em parceria com o Prefeito
Phellipe Brito", destacou Almir. Já os vereadores foram
unânimes ao manifestar a intenção de continuar

trabalhando em prol do desenvolvimento do
município e do bem-estar da população.

O prefeito Phellipe Brito, em razão de outro
compromisso, foi representado pelo Assessor
Jurídico do Município, Dr. Helcônio Brito. A sessão
contou com as presenças dos Secretár ios
Municipais Antônio José (Administração) e José
Carlos (Assistência Social), dos Procuradores
Municipais Dr. Antônio, Dr. Mateus e Dras.
Débora, do Assessor Jurídico da Câmara, Dr. Erick
Menezes e funcionários do legislativo.

ITUAÇU: PRESIDENTE DA CÂMARA DIVULGA 'NOTA
DE ESCLARECIMENTO' DESMENTINDO BOATOS

O Presidente da Câmara Municipal
de Vereadores de Ituaçu, Almir dos
Santos Pessoa, usou as redes sociais e a
sessão solene de abertura dos trabalhos
no segundo semestre legislativo de
2023 para divulgar uma 'Nota de
Esclarecimento'. Segundo o Edil, os
esclarecimentos se fazem necessários
porque surgiram 'boatos' de que teria
sido realizada uma 'sessão secreta' para
supostamente aprovar um projeto que
prejudicaria os professores do município.

Na nota, o Presidente esclarece que
o boato é totalmente infundado, que
todas as sessões atualmente são
transmitidas ao vivo pelas redes sociais
e que o legislativo municipal estava em

ALMIR PESSOA, NA FOTO AO LADO DOS VEREADORES ZÉ PAIXÃO E NEI DE
TRANQUEIRAS, DESTACOU QUE OS BOATOS SÃO TOTALMENTE INFUNDADOS

recesso e, desta forma, não poderia ter
realizado nenhuma sessão ordinária.
Almir esclareceu ainda que não existe
nenhuma matéria em tramitação no
legislativo municipal que trate desta
questão e que os vereadores. "Ademais,
não existe nenhuma matéria em
tramitação que aborde tal assunto, que
de qualquer forma seria contrário aos
princípios que guiam o nosso trabalho
na Câmara. Os vereadores de Ituaçu
estão firmemente comprometidos com o
bem-estar e o progresso de toda a nossa
população. Continuamos nosso trabalho
com seriedade, transparência e respeito
aos interesses dos cidadãos de Ituaçu",
destacou o Presidente em nota.
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